



Regierungsratsbeschluss vom 05. Dezember 2017

Jury Basler Sozialpreis für die Wirtschaft; Mutation

P171808

1. Der Regierungsrat wählt ab sofort für den Rest der laufenden Amtsperiode Jacqueline Schreiber als neues Mitglied der Jury Basler Sozialpreis.

Begründung

Der Regierungsrat wählt Jacqueline Schreiber per sofort zum neuen Mitglied der Jury Basler Sozialpreis für die Wirtschaft. Sie tritt die Nachfolge von Daniela Beck an, die als bisherige Vertreterin des Bereichs Wirtschaft bis Mitte 2017 in der Jury mitgewirkt hatte.

